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アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：樋上 

会議名 幹事会 

日 時 平成２８年４月２０日（水） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 幹 事：三輪信哉、水川晶子、安本修、小田信子、伊藤忠征、増田汐里、荒堀尚、福井

一彦 

事務局：石井仁美、樋上寿 

欠席者(敬称略) 幹 事：池渕佐知子、佐藤享 

議事次第 １ 地球温暖化防止の日プロジェクトについて 

２ フラッグシッププロジェクトについて 

３ 「吹田市ＣＯ2ダイエット学校版（夏休みの宿題）」プロジェクトについて 

４ 平成 28年度定時総会について 

５ イオン北千里店への出展について 

６ 報告等 部会、団体、事務局より 

配布資料 １ 議題１の趣意書、実施概要（案） 

２ 議題３の実施報告 

３ 各部会、全体事業の平成２６年度事業報告書（参考資料） 

４ 全体事業、各部会の平成２７年度事業計画（参考資料） 

議事概要 【１ 地球温暖化防止の日プロジェクトについて（報告・意見等）】 

◇三輪代表から「すいた環境学習協会」（self）へ企画を提案、また、企画グループのメ

ンバーに、一人、選出依頼している。 

◇実施概要（案）は、三輪代表が修正・追記等を行い、平成２８年度の予算計上ができ

るようなものにする。 

◇企画グループのメンバー候補については、アジェンダ会員や参加団体に限らず大きく

活動の輪を広げ、協力を得ることを目的に、以下の方々が候補としてあげられた。 

三輪代表 

荒堀幹事 

エネルギー部会の方一人（後日、馬場氏が選出されたと連絡あり） 

関西大学良永ゼミ生 

大阪学院大学の山崎氏 

大阪大学ゲックスの方 

大和大学生 

千里金蘭大学生 

環境サポーター養成講座の受講生である岩崎氏と松葉氏 

事務局 

※各大学、環境サポーター養成講座受講生に対しては、事務局から趣意書と実施概要を

もとに、参加依頼を行う。 



2 

議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【2 フラッグシッププロジェクトについて（感想・意見等）】 

◇部会を超えての全体事業のはずが、今回はメンバーも少なく、企画が制限された。ま

た、脱車社会、CO２の削減などの当初の目的から方向性がずれてきていると感じた。 

◇主体となるメンバーが不足していたことから、集中して取り組めていないように感じ

た。また、趣旨が伝わるような手法がとれていなかった。 

◇“エコウォーク”という企画が本当に必要なのか、原点に立ち返って考え直すことが

必要と感じる。 

◇３年間継続して実施してきたので、再検討の時期として一度、止めてしまうと、企画

自体が無くなってしまいそうな感じがする。 

◇企画自体の見直しには、ある程度の期間を要するため、平成２８年度は企画再検討の

時期とすればどうか。 

◇三輪代表より総括 

歩く事へのエコの意識付け等、来年度は、これまでの成果や反省点等をふまえて企画の

再検討の年とし、より啓発効果の見込める企画を検討することに重点を置く。“エコウォ

ーク”という内容で継続して実施するかどうかも、さらに審議していく。 

総会では、３年間継続しての結果や反省点、また、平成２８年度は企画検討の時期とし

たいと報告することとする。 

 

【３ 「吹田市ＣＯ２ダイエット学校版（夏休みの宿題）」プロジェクト」について（意

見、報告等】 

◇三輪代表より、４月７日に梶谷教育長と赤阪学校教育部次長へ平成２７年度の結果報

告を実施したことの報告があった。また、天野校長会会長への報告は、リサイクルプラ

ザの山中氏が５月中に日程調整をするとのことだった。 

◇三輪代表より総括 

・来年度も引き続き小学校で取り組んでもらうため、今年度の冊子をさらに改善して、

環境担当者会議（平成 28年度 5月 6日（金）午後 4時～ 教育センター）にて、三輪

代表、福井氏、事務局で説明を行う。 

・夏休み前には３校ほどで出前授業を実施するため、実施者（授業での説明者）ごとに

ばらつきが生じないよう、授業の要点やプログラムの案を検討していく必要がある。 

・SELF やリサイクルプラザも学校現場での経験があるため、将来的には「アジェンダ

２１すいた」だけではなく、他の組織とも連携を考えればどうか。 

 

【４ 平成 28 年度定時総会について】 

◇アジェンダ会員の募集や講演会については市報７月号に掲載し、講演会「北極海の地

球温暖化問題（アザラシの現状）」についてはチラシでの PR もしてはどうか。 

◇一年間の報告と次年度の計画等、総括的な内容のページも必要でなはいか。 

◇次回の幹事会の当日に、全ての資料に目を通すことはできないため、総会資料（案）

は次回の幹事会の１週間前には各幹事に送信してはどうか。 

◇三輪代表より総括 

講演会や懇親会は、アジェンダ会員に限らず、一般市民も参加できるものとするため、

市報７月号に掲載、また、チラシを作成して周知する。また、総括的な内容については

三輪代表が作成する。 
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議事概要 なお、総会資料については、５月１０日までに各自データを事務局に送信し、事務局か

ら各幹事へ送信する。 

 

【５ イオン北千里店への出展について】 

事務局より、イオン北千里店から、展示の日程が６月１７日から２０日までの４日間に

延長することができるとの連絡があったことを報告したところ、自然部会からパネル３

枚の展示、資源部会からパネル１枚（平成２７年度の活動報告）の展示の提案があり、

１９日（日）に両部会で実施する事となった（イオン北千里店の担当者：田中氏へは事

務局から連絡済）。 

 

【６ 報告等 部会、団体、事務局より】 

◇水川幹事より、5 月 7・８日に行われる吹田産業フェアにて、資源部会が風呂敷講習

会を実施し、各日５０枚の風呂敷を使用すること、また、ニュースレターを配布するこ

との報告があった。 

◇福井幹事より、エネルギー部会で５月２５日に風力発電等の見学バスツアーを企画し

ており、大型バス（定員４９名）にて市民３２名（後日、３５名募集に変更すると連絡

あり）を募集することとしたことの報告があった。5月 1日号の市報に掲載予定である。 

◇小田幹事より、すいた市民環境会議にて「自然エネルギーすいた」と題し、府の補助

金（設置費用の１/２補助）を利用して市内の公共事業所の屋根に太陽光パネルを設置（数

年後には、その売電による利益が事業所のものとなる）する企画を立案しており、趣意

書により企業等に寄附金を募る予定にしているが、「アジェンダ２１すいた」も共に活動

できないかとの提案があり、まずは趣意書を見せていただき、今後、検討することとな

った（後日、幹事あてに趣意書が送信されてきた）。 

 

次回の日程 平成２８年５月１８日（水）１５：００～  環境政策室会議室 

 


